

Aún se Mantiene Vigente



■ Sin duda, la disciplina de tiro más antigua, tanto de precisión como de caza, es el tiro con arco. Según distintos estudios, se ha comprobado que al menos hace 30.000 años que el arco y la flecha acompañan al

hombre en su evolución. Seguramente, este arte logró guardar todo ese tiempo en algún lugar de nuestras mentes las sensaciones que de forma espontánea emergen cuando hacemos nuestros primeros disparos. Quizá se le pueda llamar información genética o instintos desarrollados por nuestros antepasados, pero el caso es que cuando nos invitan a tirar con arco hay algo que se despierta y nos atrapa para continuar descubriendo estas sutiles sensaciones.

En la actualidad, la actividad se practica en todo el mundo en todos sus diferentes estilos, desde los clásicos y legendarios Long-Bows -tan vistos en las

películas que rememoran batallas de sajones y normandos, y la tantas veces reeditadas Aventuras de Robin Hood-, con los tradicionales arcos recurvados, llamados así por la contracurva que describen sus palas en los extremos, e inspirados en los modelos desarrollados por persas, turcos y mongoles. Hasta los arcos asimétricos usados en Japón para la práctica del zen, llegando así a los más modernos modelos de poleas, llamados compuestos, con los que se logra dominar mayores potencias con menor esfuerzo y una precisión asombrosa, y que son fruto de ingeniería, tecnología y materiales de última generación. En estos últimos no es raro encontrar piezas que disparen flechas de más de 400 grains de peso a 300 pies por segundo, relación con la que se logra una muy alta energía cinética.



Todos los diferentes estilos mencionados hacen que una persona encuentre en el arco el instrumento para distintos objetivos: desde la práctica recreativa e informal, hasta el desarrollo del control mental y la meditación, pasando por el desafío de la caza mayor, y la exigencia del tiro de competición. En nuestro país se practican las distintas

disciplinas mencionadas, al punto que nuestra Asociación incorporó para esta temporada el auspicio de una serie de cuatro torneos que organiza la Asociación Argentina de Tiradores con Arco (A.A.T.A.), en esta oportunidad en la modalidad indoor, donde el año pasado participaron 180 tiradores que dispararon a blancos reducidos ubicados a una distancia de 18 metros. La prueba estará abierta para todos los estilos y categorías, que van desde los promocionales Clase C, hasta los mejores tiradores del país Clase A. Los premios serán, siguiendo con la idea de conocer nuestra República, viajes a distintos destinos turísticos. ■ ■ ■



Fechas de los torneos*

11 de mayo - 8 de junio - 13 de julio
Final: 3 de agosto "Grand Prix AICACYP"

* Las instituciones donde se realizarán no estaban confirmadas al cierre de esta edición. Para más datos, visitar la web: <http://go.to/aata>.

2003

TODO EL AÑO DE TEMPORADA

2003



AGENCIA
REGISTRAL

de Alberto F. Vedelago e Hijos S. H.

HABILITADA
RENAR

25 de Mayo 26 (5900) Villa María, Córdoba.
Tel.: (0353) 4533371 - E-mail: armeriamayor@hotmail.com